

## Sección II

**El Espíritu Santo ayuda al discípulo****Confraternización: (10-15 Min.)**

- Recepción
- Dinámica Sugerente: (10 Min.)
  - **Objetivos:** Mostrar lo importante que es la obra del Espíritu Santo en la vida del Discípulo.
  - **Desarrollo:** El líder escoge a uno de los miembros del grupo y venda sus ojos y lo coloca a un extremo del salón de reunión, se deja un espacio por donde el pueda caminar hasta el otro extremo. Se le pide a otros dos miembros del grupo que caminen junto al que esta vendado, uno representando al la voz del Espíritu Santo guiándolo para llegar a la meta y el otro representando al enemigo queriéndolo desviar del camino. Ambos no pueden tocarlo solo le hablarán. Antes de comenzar se le dan vueltas al miembro del grupo que está vendado. La actividad se puede repetir con dos o tres integrantes del grupo. Al finalizar los miembros vendados comentan ¿Qué dificultades tuvieron que enfrentar? ¿Cómo se sintieron? ¿Qué aprendieron?
  - **Aplicación:** Cuando dedicamos tiempo a estudiar la Palabra de Dios, meditar en él y a oír la voz del espíritu Santo, aún en los momentos difíciles podremos reconocerla.
- Momento de Alabanza: (5 min.)
- Oración

**Misión (15-25 Min.)**

- Llenar el informe.
- Llevar el registro de Estudios Bíblicos.
- Uno o dos testimonios del trabajo misionero.
- Capacitar y Planificar para el trabajo misionero. (10-15 Min.)

**Oración: (5 a 10 Min.)**

- Presentar los Pedidos de oración
- Informar las respuestas a las oraciones.
- Realizar las oraciones intercesoras.

**Estudio de la Palabra de Dios: (10-30 Min.)**

- Etapa: Siembra
- Autor: Amado Marcano

**Objetivo**

Presentar algunos de los indicativos existentes en una persona que está permitiendo en su vida el trabajo del Espíritu Santo mientras recibe un estudio bíblico de tal manera que podamos cumplir nuestra labor como mensajeros de su gracia.

## Introducción

Son varias las señales que revelan el trabajo del Espíritu de Dios en una vida que está recibiendo la verdad, el discípulo que puede detectar esta condición puede trabajar con más eficacia en la ganancia de las almas.

¿Le ha ocurrido que al dar un estudio bíblico al principio todo marcha de maravillas y sin previo aviso el estudiante comienza a retroceder? ¿Cuándo esto ocurre es una evidencia de que el Espíritu está trabajando en ese corazón? Coméntenlo para oír impresiones.

### Evidencias del Trabajo del Espíritu Santo en el Estudiante de la Palabra

1. En el ejemplo presentado donde el interesado está tratando de resistir encontramos una buena señal, porque lo más probable es que se esté produciendo un conflicto interno en el alumno. Esto puede descorazonar al maestro, pero es natural que el mal se resista a abandonar su bastión sin dar la pelea.
  - a. A veces aparece la “confrontación” frente a una doctrina como la del sábado o el estado de los muertos, que son opuestas a los conceptos aceptados por la mayoría de los cristianos.
  - b. Este conflicto puede destruir al alumno si no toma la mejor decisión, de allí la importancia de la labor del maestro para que le lleve a confiar en el poder de Dios y en su Palabra. Ante este dilema la oración una vez más es la clave de la victoria además del convencimiento propio del maestro sobre el poder de la verdad en su propia vida.
2. Otra señal del trabajo del Espíritu es un nerviosismo anormal en el alumno que evidencia la lucha interna.
  - a. El maestro puede ayudar pero el alumno tiene que tomar la decisión. Es peligroso interpretar esta situación como una reacción contra la persona que está dando el estudio. Aún cuando se diga algo que insulte al portavoz del evangelio, no se debe tomar como una afrenta personal.
  - b. Ante este escollo la oración, el uso correcto de las Escrituras, la amistad y hasta un cambio de estrategia son la clave. Con esto último queremos presentar por ejemplo una invitación a una actividad social, cultural o deportiva que pudiese demostrarle la seguridad del amor de Dios, el de su maestro y el interés que se tiene de su bienestar integral. A veces la decisión es por Dios, en ocasiones en su contra y algunos casos el tiempo es indispensable para encausar la situación.
3. Interrupción temporal o permanente de la relación amistosa entre el interesado y su maestro. Cuando el estudio que está recibiendo es tan importante para el alumno al punto que debe tomar decisiones, muchas veces entra en un estado de indecisión donde no sabe qué hacer. Inventa otras actividades o se esconde; en esas circunstancias el maestro debe redoblar su espíritu de oración para obtener la sabiduría divina y trabajar aún con mayor determinación y no aflojar en su deseo de ayudar al alumno. Por supuesto que no vamos a imponer nuestra presencia, a veces hay que darle tiempo y espacio mientras nosotros oramos, recordándole que la decisión que tome no hará que Dios y nosotros le amemos más o menos; las actividades de acercamiento en nuestro grupo pequeño son vitales para demostrarles que más que su bautismo queremos su felicidad junto a su Dios.

## Conclusión

En este día hemos discutido situaciones extremas que pudiesen encontrar los instructores en su trabajo por las almas, muchas veces nos encontramos con personas que no ponen ningún obstáculo pero que no toman ninguna decisión seria por el Señor.

Gracias a Dios en un buen número de los interesados encontramos personas que aceptan con alegría el trabajo del Espíritu Santo y nacen felices en el reino de Dios.

Ante estas posibilidades.

- ¿Qué papel juega el hábito de orar y de una estrecha relación con el Dios que predicamos cuando queremos salvar a alguien?
- ¿Sería esta la razón por la cual Jesús pasaba noches enteras orando por los que quería salvar?
- ¿Será por eso que deberíamos tratar de llevar a la salvación en Cristo principalmente a los miembros de nuestra familia y amigos que son a quienes más amamos?